
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 84, DE 20 DE ABRIL DE 2.017. 
 
   RAFAEL TALARICO, VEREADOR À CAMARA MUNICIPAL DE 
GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHE SÃO CONFERIDAS, 
VEM REQUERER O SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente da deliberação do Plenário, na 
forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

 1- Com que frequência é coletado o lixo depositado na 
caçamba instalada na chamada Estrada do Boiadeiro? 

 2- A referida frequência é suficiente para o devido 
processamento do lixo depositado no local? 

 3- A referida caçamba comporta a quatidade de lixo que é 
depositada no referido local? 

  
 

Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 20 de abril de 2017. 

 
 
 
 

RAFAEL TALARICO 
Vereador 

 
 
 

 


